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39 . Gemeinderatssitzung Ort: Rathaus Solnhofen 

Datum 24.11.2016 Beginn 19:00 Uhr Ende 21:45 Uhr 

Teilnehmer 

1. BGM Schneider, 2. BGM Joachim Schröter, GR Ute Grimm, GR Birgit 

Güllich, GR Klaus Hölzl, GR Mike Hofmann, GR Thomas Leesch, GR Alf-

red Mack, GR Armin Mack, GR Norbert Mittermeier, GR Matthias Strobl, 

OS Bernd Lotter 

Notizenführer Herr Joachim Schröter 

 

Öffentlicher Teil 

TOP 1 Bauanträge 

Diskussion keine 

 

TOP 2 Vergabe – Ausschreibung Anschluss Kläranlage Eßlingen an Solnhofen 

Diskussion 

Der Antrag, dass dieser Punkt auf die Tagesordnung gesetzt wird, 

kommt von 2. BGM Schröter.  

 

Begründung: Die Fachleute waren sich einig, dass die Ausschreibung 

nach den Feiertagen ab 07.01.2017 erfolgen sollte. Damit die Ge-

meinde für die Vorarbeiten den Weg bereiten kann, sollte der Gemein-

derat bereits jetzt seine Zustimmung dafür geben. 

 

Zudem werden im Ingenieurbürovertrag die Leistungsphasen 5 bis 9  ge-

nehmigt und die Bauaufsicht an das Ingenieurbüro vergeben.  

Beschluss 
Der Gemeinderat beauftragt die Fa. Völker mit der Ausschreibung Ende 

Januar bis Mitte Februar zu beginnen 

Abstimmung 10 zu 0 

 

TOP 3 
Vergabe – Ausschreibung Sanierung Wasser, Wasser, Abwasser in den 

Straßen Veitsberg und Gsteig 

Diskussion 

Der Antrag, dass dieser Punkt auf die Tagesordnung gesetzt wird, 

kommt von 2. BGM Schröter.  

 

Begründung: Die Fachleute waren sich einig, dass die Ausschreibung 

nach den Feiertagen ab 07.01.2017 erfolgen sollte. Damit die Ge-

meinde für die Vorarbeiten den Weg bereiten kann, sollte der Gemein-

derat bereits jetzt seine Zustimmung dafür geben.  

Beschluss 
Der Gemeinderat beauftragt die Fa. Völker mit der Ausschreibung Ende 

Januar bis Mitte Februar zu beginnen 

Abstimmung 10 zu 0 

 

TOP 4 
Vergabe – Ausschreibung Fassadendämmung Wohnhäuser Trudenbuck 

23 und Trudenbuck 26 

Diskussion 

Der Antrag, dass dieser Punkt auf die Tagesordnung gesetzt wird, 

kommt von 2. BGM Schröter.  

 

Begründung: Die Fachleute waren sich einig, dass die Ausschreibung 

nach den Feiertagen ab 07.01.2017 erfolgen sollte. Damit die Ge-

meinde für die Vorarbeiten den Weg bereiten kann, sollte der Gemein-

derat bereits jetzt seine Zustimmung dafür geben. 

 

(Der Gemeinderat hat die grundsätzliche Zustimmung bereits gegeben. 

Im Haushalt 2016 waren für beide Wohnblöcke nur 60.000 € eingeplant; 

die Kostenschätzungen gehen jedoch von insgesamt ca. 250.000,00 € 

aus.) 
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Diskussion: 

GR Hofmann regt einen Verkauf an. 

Dagegen hat sich 2. BGM Schröter ausgesprochen. 

Beschluss 
Die Vergabe der Außenhautsanierung für die beiden Wohnblöcke geht 

an die Fa. Radegast 

Abstimmung 8 zu 2 

 

TOP 5 Konzessionsvertrag Strom - Nachtragsvereinbarung 

Diskussion 
Der Garantiezeit verlängert sich um ein Jahr und der Anteil der Ge-

meinde wird von 40 % auf 20 % gesenkt. Der Vertrag läuft bis 2029. 

Beschluss Der Gemeinderat stimmt dem geänderten Vertrag zu. 

Abstimmung 10 zu 0 

 

TOP 6 Bekanntgabe – Sachstand Kläranlage 

Diskussion 

Die Straßen- und Wegestrecke sind für die Asphaltierung vorbereitet. 

Ob das mit beiden Einheiten (Grundasphaltierung und Deckschicht) 

geschehen kann, oder das aus Witterungsgründen überhaupt nicht 

passiert, wird sich noch zeigen. 

 

TOP 7 Anfragen 

Diskussion 

2. BGM Schröter 
Haben die Fa. Völkel und die Fa. ZWT die Absicht, das Angebot des Verschö-

nerungsvereins anzunehmen, die Grünbepflanzung der Büsche, Stauden und 

Bäume anzunehmen? 
Wenn ja: Der Verein könnte auch die Gewächse günstig über die Stadtgärtne-

rei Ingolstadt bestellen und benötigt dafür die Pflanzl iste.  

Wie sieht es die Verwaltung? 

>  Der Gemeinderat ist erfreut über das Angebot des Verschönerungsvereins. 

Die Bepflanzung soll nun im Herbst 2017 erfolgen. Die ca. 500 Pflanzen wer-

den über den Verschönerungsverein bestellt. 

 

 

GR Güllich 

Wie war das Gespräch mit Herrn Landrat Wägemann. 

>  Ein sehr lockeres Gespräch, bei dem die finanzielle Lage dargelegt 

wurde. Die Kläranlage wurde besichtigt und über die gute Zusam-

menarbeit mit der KiTa-Leitung wurde gesprochen. 
 


